
Kerk zurück zum Club?
Beitrag von „FCNMax“ vom 1. Juni 2017, 10:14

Naja, ein fitter Kerk würde uns wohl sicher gut tun und könnte mit Valentini den rechten Part
einer Flügelzange bilden.

Was seine Verletzungsanfälligkeit angeht: er wäre nicht der erste Spieler der sich durch ein
angepasstes Athletiktraining stabilisieren könnte. Allerdings halte ich den Club gerade in
diesem Bereich nach den Erfahrungen der vergangenen beiden Jahre für nicht gut aufgestellt.
Da hatten wir meinem Empfinden nach zuviele Verletzungen die auf muskuläre Instabilität
zurückzuführen sind. Aber gut, dass müssen die Verantwortlichen analysieren. Das geht nicht
aus der Ferne.

Insgesamt ist Kerk aber sicher die Kategorie Spieler die unsere Qualität tatsächlich anheben
könnte. Torgefahr hat er bei uns übrigens auch bewiesen. Also in meinen Augen - je nach Preis -
schon ein interessanter Transfer.
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